

Municipio gestionó compromiso para implementar cesfam, SAR y posta rural

PUERTO MONTT. *El objetivo es que estas iniciativas sean incorporadas al Convenio de Programación con el Gore.*

El municipio de Puerto Montt indicó que los proyectos del nuevo Centro de Salud Familiar de Puerta Sur (Cesfam), del Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución de Mirasol (SAR) y la Posta de El Tepual, serían incorporados al Convenio de Programación del

Gobierno Regional de los Lagos (Gore), según el compromiso que las autoridades locales aseguran obtuvieron de parte de la ministra de Salud, Ximena Aguilera.

La iniciativa permitirá otorgar plazos determinados y recursos económicos, a los proyectos mencionados, a través

de acuerdos formales entre el Gore y el Ministerio de Salud (Minsal).

El director de Salud Municipal (Desam), Miguel Aravena, explicó que el respaldo del Minsal se concretó en una reunión que sostuvieron con la secretaria de Estado y en la que participaron el alcalde Gervoy

Paredes y el diputado Héctor Ulloa. "Se logró el compromiso de incorporar al Convenio de Programación tres nuevos proyectos y la Posta de El Tepual se emplazará en una zona con alta densidad de habitantes y en el que tenemos poca cobertura", señaló Aravena.

Paredes calificó la reunión como positiva e informó que en Alerce se creará un Centro de Resolutividad de Salud (CRS). 



LAS AUTORIDADES LOCALES SE REUNIERON CON LA MINISTRA DE SALUD.